

en bref

05/07/2014 05:01 | [IG](#) |

TERRITOIRES Le Sénat rejette la carte des régions

Le Sénat a rejeté hier la nouvelle carte des régions dessinée par le gouvernement, se dessaisissant au profit de l'Assemblée de la réforme territoriale, pourtant au coeur de ses compétences.

Les socialistes ont voté contre, ainsi qu'une grande partie des centristes, soit 152 sénateurs. Les écologistes se sont abstenus.

En ne votant pas cette carte, le Sénat, représentant des collectivités locales, laisse à l'Assemblée nationale le soin de modifier le projet du gouvernement qui prévoit le report à décembre 2015 des élections cantonales et régionales prévues en mars.

« *Le Sénat s'est tiré une balle dans le pied* », a lancé Jean-Pierre Sueur (PS), le président de l'influente commission des Lois. Il a dénoncé « *une majorité de circonstance* ». « *Nous ne sommes pas à trois mois près* », a plaidé pour sa part Éric Doligé (UMP). Pour Philippe Dallier (UMP), ce rejet « *rend service au gouvernement en lui donnant du temps* ».